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Уважаемые коллеги!

Высылаем июньский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который со-
держит отчеты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц.

ФЕДЕРАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: ОТСУТСТВИЕ РЕАЛЬНЫХ ДЕЛ ВЕДЕТ К ДЕФИЦИТУ ГОРДОСТИ В 
СТРАНЕ

 Лидер Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель 
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" в Государствен-
ной Думе Сергей Миронов 
констатирует: истоки наци-
ональной гордости у боль-
шинства россиян лежат в 
славном прошлом, а в ны-
нешних реалиях подпитка 
патриотических чувств на-
ходится с трудом:
– Казалось бы, в последнее 
время мы стали больше гово-
рить о патриотизме, о необхо-
димости подъема патриоти-
ческого воспитания. Эта тема 
громче зазвучала в обществе, 
в СМИ, на государственном 
уровне. Но приходится при-
знать то, что многое пока де-
лается поверхностно, в форме 
призывов, лозунгов, формаль-
ных мероприятий. А вот со-
знание и души людей, увы, 
зачастую оказываются всем 
этим совсем не затронуты.

Об этом заставляют заду-
маться данные соцопроса, 
опубликованные недавно 
ВЦИОМ. Гражданам задава-
ли вопрос: "Какие события из 
жизни страны за последние 
10-15 лет вызывают у Вас чув-
ство гордости?". Ответы, пря-
мо скажем, обескураживают. 
42% вообще никаких поводов 
для гордости не увидели, еще 
19% затруднились с ответом. 
Что касается остальных, то, 
как оказалось, больше все-

го люди гордятся тем, что Рос-
сии доверено проведение зимней 
Олимпиады в Сочи. Но и таковых 
– всего лишь 7%. Среди других 
поводов для гордости назывались 
"победы российских спортсме-
нов" и "рост экономики" (по 6%), 
"рост авторитета России" (5%), 
"возрождение армии" (3%). Кто-
то вспомнил про "решение грузи-
но-осетинского конфликта", кто-
то про "восстановление храмов", 
кто-то "успешное выступление на 
конкурсе песни "Евровидение". 
Нашлись 2% сверхоптимистов, 
которые полагают, что можно 
гордиться вступлением в ВТО. 
Грустно, что всего лишь те же 2% 
гордятся нынешней ролью России 
в освоении космоса. А ведь это 
всегда относилось к числу особых 
национальных приоритетов и за-
воеваний.

Одним словом, получается, что 
истоки национальной гордости у 
большинства людей, видимо, ле-
жат где-то в славном прошлом, а 
вот в нынешних реалиях подпит-
ка патриотических чувств нахо-
дится с трудом. Почему? Видимо, 
потому что нынешняя российская 
действительность скудна на яркие 
события и достижения общенаци-
онального масштаба, к которым 
бы чувствовала свою причаст-
ность вся страна. Национальная 
гордость не берется из ничего. 
И если люди видят, скажем, что 
экономика стагнирует, наука бук-
сует, образование и здравоохра-
нение деградируют, то никакие 
красивые слова, организованные 

"одобрямсы" и радужные обе-
щания на будущее, не помогут. 
Сколько ни говори "халва", во 
рту слаще не станет.

Разве можно гордиться, к 
примеру, числом миллиардеров 
в списке "Форбс", "рекордами" 
по оттоку капитала за рубеж, 
вороватым ЕГЭ или бездарной 
пенсионной реформой? Или 
взять тот же спорт. Мы, конеч-
но, радуемся победам профес-
сиональных спортсменов, но 
эта радость была бы куда ве-
сомей, если бы мы знали, что 
эти победы носят не штучный 
характер, а закономерно рожда-
ются на базе мощного развития 
массового спорта в стране. Но 
этого-то как раз и не видно. Вот 
и поводы для гордости получа-
ются весьма шаткие.

Слишком долго обществу на-
вязывался капиталистический 
культ потребления, слишком 
долго людям внушались, что 
главное мерило жизненного 
успеха – деньги и личное бла-
гополучие. Но на такой почве 
можно воспитать лишь эгоизм 
и индивидуализм, а истинного 
патриота не воспитаешь. Надо 
менять систему ценностей в 
обществе, возвращать высо-
кий смысл понятию "служение 
Родине". Вот тогда и поводов 
для национальной гордости бу-
дет становиться больше, да и 
мы сами будем лучше видеть и 
осознавать их.



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ НЕ БУДЕТ СОТРУДНИЧАТЬ С ОНФ

 Лидер Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, кан-
дидат в мэры Москвы Нико-
лай Левичев заявил, что его 
партия не будет сотрудничать 
с «Народным фронтом — за 
Россию» (ОНФ). Причиной 
этого он назвал принятое на 
учредительном съезде ОНФ 
решение о том, что в движе-
нии будет индивидуальное, а 
не коллективное членство. 

О возможном сотрудничестве 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ с ОНФ Левичев заяв-
лял на заседании центрального 
совета Партии и конгрессе де-
путатов в апреле. Председатель 
Партии пояснил тогда партий-
цам, что «трезвый политик дол-
жен понимать: в современных 
условиях любая партия, кото-
рая игнорирует Кремль, будет 
маргинальной».

После этого Левичев заявил, 
что «размышления о сотрудни-
честве оказались глупыми», так 
как форма участия в ОНФ изме-
нилась. Напомним, на состояв-
шемся 11–12 июня учредитель-

ном съезде «Народного фронта» 
было принято решение о том, что 
членство в движение будет инди-
видуальным, а не коллективным, 
а лидером ОНФ был избран пре-
зидент Владимир Путин.

«Заявление господина Левичева 
сделано в рамках избирательной 
кампании и носят популистский 
характер»,— заявила “Ъ” зампред 
партии «Патриоты России» На-
дежда Корнеева. По ее словам, 
«Патриоты России», которые яв-
ляются одними из соучредителей 
фронта, покидать ОНФ не соби-
раются, ведь у них целых 12 че-
ловек вошли в учредители. «По-
сле того как центральный штаб 
“Фронта” подготовит положение 
об участниках движения, мы нач-
нем предлагать нашим партий-
цам в регионе присоединяться к 
ОНФ»,— пояснила зампред пар-
тии. При этом сама госпожа Кор-
неева также является кандидатом 
на пост главы региона — «Патри-
оты России» Московской области 
выдвинули ее на губернатора Под-
московья, несмотря на то что и. о. 
главы области Андрея Воробьева 

поддерживают в «Единой Рос-
сии» и ОНФ.

Покидать «Фронт» не пла-
нирует и Федерация незави-
симых профсоюзов России 
(ФНПР), лидер которой Миха-
ил Шмаков был противником 
индивидуального членства в 
«Народном фронте». Такой 
формат сотрудничества в раз-
говоре с “Ъ” он назвал «непра-
вильным» и выразил уверен-
ность, что «рано или поздно 
индивидуальное членство до-
полнят еще и коллективным». 
По словам господина Шмако-
ва, ФНПР призывает всех рос-
сиян присоединяться к ОНФ, 
а «члены профсоюзов — это 
тоже россияне». При этом он 
подчеркнул, что отдельное 
решение, рекомендовать ли 
профсоюзам писать заявления 
о вступлении во фронт, будет 
принято на заседаниях ис-
полкома и генсовета, которые 
пройдут осенью.

Источник: газета 
«Коммерсантъ»

ГАЛИНА ХОВАНСКАЯ: РОСТ ТАРИФОВ ЖКХ НЕ ДОЛЖЕН ПРЕВЫШАТЬ УРОВНЯ 
ИНФЛЯЦИИ

 Глава Комитета Госду-
мы РФ по жилищной поли-
тике и ЖКХ, член фракции 
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ" 
Галина Хованская заявила, 
что плановое повышение та-
рифов за услуги ЖКХ нужно 
производить с учетом уровня 
инфляции.

Напомним, с 1 июля в Рос-
сии планируется плановое по-
вышение тарифов на услуги 
ЖКХ, а Минрегион ранее за-
явил, что удержание роста ком-
мунальных платежей граждан 
во втором полугодии 2013 года 
в среднем по России в пределах 

12% станет приоритетной задачей 
этого министерства.

"Уже несколько раз были по-
пытки депутатов от нашей фрак-
ции "СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ" провести проект закона, 
который сейчас, по сути, озвучи-
вает Президент. Мы сейчас в оче-
редной раз его внесли. А смысл 
очень простой, чтобы действи-
тельно рост тарифов не превышал 
уровень инфляции. Потому что 
когда Президент озвучивал 6% 
(роста), это было не очень коррек-
тно", – сказала Галина Хованская.

Депутат объяснила, что про-
шлое повышение тарифов на ус-

луги газоснабжения было на 
уровне 15%, а рост на элек-
троснабжение составил от 10 
до 12 процентов: "Понимаете, 
даже если 15 поделить, что 6 
все равно не получается, по-
лучается больше. А это очень 
серьезная составляющая, от 
40 до 60 процентов". По ее 
словам, в платежках "львиную 
долю" составляют именно 
коммунальные платежи, тогда 
как в европейских странах эта 
пропорция иная, а в России 
часто жилищных платежей на 
содержание дома не хватает.

Источник: РИА Новости



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ВЫСТУПАЕТ ЗА МАССОВОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО 
СОЦИАЛЬНОГО АРЕНДНОГО ЖИЛЬЯ, ПРЕДОСТАВЛЯЕМОГО НА УСЛОВИЯХ 

СОЦИАЛЬНОГО НАЙМА

 Лидер партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель фракции 
"СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ" в Государственной 
Думе Сергей Миронов за-
тронул проблему доступ-
ности жилья. По мнению 
политика, государство не 
должно отдавать эту важ-
нейшую социальную сферу 
на откуп рынку:
– Уже давно понятно, что с 
помощью одних только ры-
ночных механизмов вечную 
российскую проблему до-
ступного жилья не решить 
никогда. Ипотека по карману 
очень немногим. И еще мень-
ше тех, у кого нет необходи-
мости прибегать к ипотечным 
схемам. Для большинства же 
нуждающихся в жилье или 
улучшении жилищных ус-

ловий собственная квартира или 
дом – мечта практически несбы-
точная. В лучшем случае ее ис-
полнение затягивается на многие 
десятилетия.

Но разве правильно, что наше 
– по Конституции социальное (!) 
государство – практически отдало 
на откуп рынку важнейшую соци-
альную сферу. Решительно с этим 
не согласен!

Пусть будет рынок жилья, пусть 
развивается ипотека, пусть су-
ществует коммерческий наем, 
но по-настоящему ответственная 
жилищная политика должна пред-
усматривать активную государ-
ственную поддержку нерыноч-
ных форм обеспечения граждан 
жильем.

Наша партия СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ выступает за мас-
совое строительство социального 
арендного жилья, предоставляе-

мого на условиях социального 
найма. Арендаторами такого 
жилья должны быть, прежде 
всего, очередники, перед кото-
рыми государство пока так и 
не погасило свой долг, много-
детные и малообеспеченные 
семья, люди, ныне проживаю-
щие в аварийном или ветхом 
жилье, молодые специалисты. 
Для запуска подобных про-
ектов нужно стимулировать 
строительные и управляющие 
компании специальными пре-
ференциями, касающимися в 
первую очередь налогообложе-
ния и выделения земли.

Все эти вопросы решаемы при 
наличии желания их решать. 
Упования же исключительно 
не "невидимую руку" лишают 
миллионы наших сограждан 
всяких надежд на нормальное 
жилье. Это недопустимо.

СЕРГЕЙ МИРОНОВ: СКОРЕЙШЕЕ ВВЕДЕНИЕ ПРОГРЕССИВНОЙ ШКАЛЫ 
ПОДОХОДНОГО НАЛОГА СТАЛО БЫ ШАГОМ К СОЦИАЛЬНОЙ СПРАВЕДЛИВОСТИ

 Лидер политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель 
фракции "СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ" в Госдуме 
Сергей Миронов о введе-
нии в России прогрессивной 
шкалы подоходного налога:
– Госдума усилиями "пар-
тии власти" не раз отклоняла 
наши предложения по введе-
нию прогрессивной шкалы 
подоходного налога.
Я сейчас не буду никого 

утомлять цифрами – какой 
процент налога предлагали 
наши инициативы для граж-
дан, получающих разные до-
ходы. Принцип предельно 
прост: чем больше человек 
получает, тем больший налог 

он платит государству. Практика, 
принятая в большинстве цивили-
зованных стран!

Однако в нашей стране пока 
"срабатывают тормоза". То, что 
власть наши предложения слуша-
ла и услышала, это бесспорно. Я 
лично не раз разговаривал с Пре-
зидентом Владимиром Путиным 
на эту тему и уверен, что он по-
нимает целесообразность такого 
шага. Вот только представления 
о сроках у нас пока не совпадают. 
И Президент, и ряд других пред-
ставителей власти полагают, что 
переход к прогрессивной шкале – 
дело перспективы, дело будущего.

Недавно в интервью вице-пре-
мьер Игорь Шувалов завил, что 
вводить прогрессивную шкалу 
целесообразно в 2018 году после 

окончания "текущего полити-
ческого цикла".

А наша партия хотела бы уско-
рить этот процесс. Бесспорно, 
со сменой политического цик-
ла меняются и дополняются 
социальные и экономические 
проекты и инициативы. Но 
живут-то люди сегодня, сейчас!

Поэтому будем продолжать 
доказывать нашу правоту. То, 
что Президент нас услышал, 
несомненно, шаг вперед. Те-
перь дело "за немногим": убе-
дить власть поспешить, не от-
кладывать на потом важнейшее 
решение о переходе на про-
грессивную шкалу налога.

Будем убеждать. Будем нахо-
дить новые аргументы и напо-
минать о старых. 



ОГАНЕС ОГАНЯН: НЕОБХОДИМ БАЛАНС ИНТЕРЕСОВ МЕЖДУ ЗАЩИТОЙ  ЧАСТНОЙ 
ЖИЗНИ И НЕОБХОДИМОСТЬЮ ДЛЯ ПУБЛИЧНЫХ ПОЛИТИКОВ БЫТЬ НА ВИДУ

 Госдума приняла во 
втором, основном чтении по-
правки к Гражданскому ко-
дексу о защите чести, досто-
инства и деловой репутации, 
а также частной жизни граж-
дан. Принятые поправки 
прокомментировал первый 
заместитель руководителя 
фракции "СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ" в ГД Оганес Ога-
нян:
- Считаю, что право на личную 
жизнь должно быть у каждого 
человека, вне зависимости от 
того, депутат он, министр, пре-
зидент или простой гражданин.

Другое дело, если человек 
идет в публичную политику, он 
должен понимать, что к нему 
будут предъявляться специфи-

ческие требования, связанные с 
повышенным вниманием к нему 
со стороны общества. Это внима-
ние неизбежно к лицам, которым 
граждане или государство доверя-
ют те или иные властные полно-
мочия.

Одновременно стоит признать, 
что многие наши СМИ, стремясь 
к популярности, стараются, что-
бы их материалы были читаемы, 
востребованы, чтобы они рабо-
тали на повышение их рейтин-
га. Журналисты нередко жаждут 
какой-то яркой эксклюзивной 
информации, источником кото-
рой очень часто является жизнь 
публичных людей. Поэтому, на-
верное, какие-то законодательные 
ограничения здесь необходимы. 
Но я пока не готов оценить, смо-

гут ли эти поправки создать 
необходимый баланс интере-
сов между защитой частной 
жизни и необходимостью для 
публичных политиков быть на 
виду, открытыми перед обще-
ством. Это станет известно со 
временем, в процессе право-
применения заложенных в за-
конопроекте норм.

Думаю, что антикоррупци-
онной деятельности, в том 
числе журналистским рас-
следованиям, эти поправки не 
помешают. Вопросы корруп-
ции и криминала находятся 
все-таки в иной плоскости, 
нежели вопросы, связанные с 
подробностями частной жиз-
ни публичных людей.

Источник: REGIONS.RU

ОГАНЕС ОГАНЯН: В ЗАКОН О ПАРЛАМЕНТЕ ДОЛЖНЫ ВОЙТИ ПОЛОЖЕНИЯ, 
УСИЛИВАЮЩИЕ И РАСШИРЯЮЩИЕ ЕГО КОНТРОЛЬНЫЕ ФУНКЦИИ

 На Экспертном совете 
при спикере Госдумы Сер-
гее Нарышкине обсуждал-
ся вопрос о необходимости 
принятия специального кон-
ституционного закона о Фе-

деральном собрании. 
Тему прокомменти-
ровал первый заме-
ститель руководителя 
фракции "Справед-
ливая Россия" Оганес 
Оганян:
- Считаю, что такой за-
кон нам необходим.

Полагаю, он позволит 
более четко определить 
полномочия Федераль-
ного собрания. Сегодня 
же роль и место Пар-
ламента в системе го-
сударственной власти 
определены недоста-
точно четко.

Безусловно, в этот закон долж-
ны войти положения, усиливаю-
щие и расширяющие контроль-
ные функции Парламента. Также 
необходимо прописать механиз-
мы, направленные на защиту 

интересов парламентского 
меньшинства, в том числе в 
процессах принятия законо-
проектов. Нынешний дум-
ский регламент, к сожалению, 
не позволяет избегать разного 
рода перипетий, связанных с 
преимуществами парламент-
ского большинства.

На мой взгляд, в принятии 
такого закона заинтересо-
ваны и все оппозиционные 
фракции, и многие эксперты, 
выступающие за четкое раз-
граничение полномочий и 
повышение эффективности 
органов государственной вла-
сти. Я также надеюсь, что бла-
годаря действию этого закона 
нам удастся избегать приня-
тия законопроектов, вызыва-
ющих серьезное непонимание 
и противоречивую реакцию в 
обществе.

Источник: REGIONS.RU



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ НА ЦЕРЕМОНИИ ВОЗЛОЖЕНИЯ ВЕНКОВ К ПАМЯТНИКУ 
«СКОРБЯЩАЯ»

 21 мая у памятника 
«Скорбящая» состоялось 
общегородское торжествен-
ное возложение венков и 
цветов, посвященное Дню 
памяти и скорби. 

В нем приняли участие ка-
деты Пермского кадетского 

корпуса имени Александра Суво-
рова, курсанты института МВД 
России, губернский военный ор-
кестр под управлением Евгения 
Тверитинова. Венки и цветы воз-
ложили представители краевой и 
городской власти, ветеранские и 
общественные организации, по-

литические партии.
Партактив регионально-

го отделения партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ еже-
годно принимает участие в 
мероприятиях, посвященных 
Дню памяти и скорби с тем, 
чтобы почтить память героев, 
не вернувшихся с войны.

Все собравшиеся почтили па-
мять погибших минутой мол-
чания, на исходе которой рота 
почетного караула произвела 
салют трехкратным залпом.

Справка.
22 июня 1941 года началась 
Великая Отечественная во-
йна с фашистской Германией, 
окончившаяся победой нашей 
страны 9 мая 1945 года. Указом 
Президента РФ Бориса Ельци-
на № 857 от 8 июня 1996 года 
22 июня объявлен Днем памяти 
и скорби.

ПОМНИМ ПОБЕДИТЕЛЕЙ ВЕЛИКОЙ ОТЕЧЕСТВЕННОЙ ВОЙНЫ В МИРНОЕ ВРЕМЯ И В 
БУДНИЕ ДНИ

 Партийный лидер 
местного отделения в Дзер-
жинском районе города 
Перми Эдуард Александро-

вич Кова-
лев прибыл 
с визитом к 
ветерану Ве-
ликой От-
ечественной 
войны. Им 
стал юбиляр 
Щ е р б а т ы х 
А л е к с а н д р 
Иванович. 

Это человек, 

который за свою долгую и насы-
щенную жизнь заслужил множе-
ство медалей и орденов. Всех его 
заслуг перед Родиной и не пере-

числить. Вот только малая их 
часть: командир красноярской 
36-й ракетной дивизией, быв-
ший руководитель Пермского 
военного института ракетных 
войск, кандидат педагогиче-
ских наук, преподаватель Перм-
ского института Российского 
государственного торгово-эко-
номического университета.

Эдуард Ковалев поздравил 
юбиляра и пожелал всяческих 
благ для дальнейшего роста и 
развития. 



ПЕРМСКИЙ КРАЙ НА ФОТОВЫСТАВКЕ «МАЛЫЕ ГОРОДА РОССИИ: ПРОБЛЕМЫ И 
ПЕРСПЕКТИВЫ»

 25 июня 2013 года в 
городе Иваново состоится 
Конгресс Палаты депутатов 
Центрального федерального 

округа Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ. 

В рамках работы Конгресса за-
планировано проведение пере-

«Сломанный стул и сломанный человек»

«Демографическая ситуация»

движной фотовыставки 
«Малые города России: про-
блемы и перспективы». Орга-
низаторы выставки включат 
в инсталляцию фотографии, 
на которых запечатлена рос-
сийская действительность 
на примере малых городов 
России. В формировании 
фотоархива примут участие 
все региональные отделения 
Партии.

Содержание фоторабот на 
выставке в половине случа-
ев будет отражать проблемы 
малых городов, такие как за-
крытие школ и детских са-
дов, проблемы ЖКХ, ветхий 
жилой фонд, неотремонти-
рованные детские площадки, 
транспортные проблемы, от-
сутствие рабочих мест и др.

А другая половина фото-
графий будет посвящена по-
ложительным моментам из 
жизни малых городов. Их 
цель - показать перспектив-
ные направления, которые 
необходимо развивать и под-
держивать: общественные 
инициативы по поддержке 
ветеранов, помощь много-
детным семьям, посадка 
деревьев в парках и садах, 
развитие промышленности, 
развитие малого и среднего 
бизнеса, эффективная работа 
в сфере управления много-
квартирными домами (ЖКХ), 
защита окружающей среды 
(экологическая тема), разви-
тие культуры в малых горо-
дах и др.

Передвижные выставки с 
фотографиями будут переда-
ны в день проведения Кон-
гресса Палаты депутатов 
ЦФО Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в городе Ива-
ново представителям выбор-
ных регионов.



АКТИВИСТЫ ВЗЯЛИСЬ ЗА ЛОПАТЫ

 Местное отделе-
ние Политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
стало партнёром централь-
ной межпоселенческой би-
блиотеки по реализации 
проекта «Сердцу милый 
уголок» по благоустройству 
и озеленению сквера возле 
библиотеки в Берёзовке.

В ярко-жёлтых жилетах и 
бейсболках партийцы-активи-
сты в канун первого дня лета 
вместе с работниками библи-
отеки вышли на субботник. 
Чистили клумбы, сажали цве-
ты. Председатель местного 
отделения Сагира Бормотова 
рассказывает, что теперь они 
взяли шефство над клумбами. 
Их инициативу поддержало и 
региональное отделение Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ, оказав финансовую 
поддержку.

Вообще в последнее время 
местное отделение Партии 
значительно активизировало 
свою работу. Вероятно, это 
связано с тем, что в апреле его 
председателем была избрана 

Сагира Мустафовна. В Берёзов-
ском районе её знают не только 
как депутата Земского Собрания, 
но и инициатора создания и пред-
седателя национально-культурно-
го общественного центра татар 
«Шауба», который был организо-
ван в 2004 году. Кроме того, она 
является членом правления авто-
номии татар и башкир Пермского 
края.

Активизация жизни местного 
отделения Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ заметна не только 
на различных мероприятиях, но и 
в том, что только за весенний пе-
риод оно пополнилось на 25 чело-
век.
- В марте мы совместно с терри-
ториальной избирательной ко-
миссией Берёзовского района 
приняли участие в формирова-
нии участковых избирательных 
комиссий, - рассказывает Саги-
ра Мустафовна. - Представители 
Партии вошли в состав комиссий. 
К этому делу постарались подой-
ти не формально. Но главная ра-
бота ещё только начинается. Это 
подготовка к выборам в советы 
депутатов сельских поселений 

района, которые состоятся в 
сентябре. Сейчас идёт отбор 
кандидатур из членов Партии. 
Будем заниматься этой работой 
весь предстоящий месяц.

Политическое поприще хоть 
и является для партийцев ос-
новным, не остаётся един-
ственным. Например, реги-
ональное отделение Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
уже традиционно оказывает 
финансовую помощь при про-
ведении районного Сабантуя. 
Нынешний год, по словам Са-
гиры Бормотовой, не станет ис-
ключением.

Клумбы в сквере возле би-
блиотеки, заботливо украшен-
ные руками библиотечных ра-
ботников и партийцев, теперь 
будут радовать глаз жителей и 
гостей Берёзовки. И, наверное, 
не важно к какой политической 
партии относят себя люди, ко-
торые посадили здесь цветы. 
Важнее то, что такие люди всё-
таки находятся и делают рай-
онный центр чуточку красивее.
Источник: газета Берёзовского 

района «Сельская новь»



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ВЫДВИНУЛА КАНДИДАТА ДЛЯ УЧАСТИЯ В ДОПОЛНИТЕЛЬ-
НЫХ ВЫБОРАХ В ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЕ СОБРАНИЕ ПЕРМСКОГО КРАЯ

 Совет регионального отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выдвинул канди-
дата на предстоящие 8 сентября 2013 года довыборы в Законодательное Собрание Пермско-
го края второго созыва. Им стал Попов Алексей Александрович 1981 года рождения. Алексей 
Попов имеет высшее юридическое образование, с 2004 года занимается предпринимательской 
деятельностью. Кандидатура согласована с Президиумом Центрального Совета Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ.

Выборы пройдут по одномандатному избирательному округу №13 в связи с тем, что Геннадий Туш-
нолобов покинул Заксобрание Пермского края и приступил к работе в качестве исполняющего обя-
занности председателя правительства Прикамья.

ПЕРВЫЙ ВЕЛОПРОБЕГ В ГОРНОЗАВОДСКЕ!

 12 июня в городе Гор-
нозаводске состоялся вело-
пробег по маршруту Гор-
нозаводск - Пашия - Кусья 
- Горнозаводск. 

Велопробег был приурочен к 
68-й годовщине Победы в Ве-
ликой Отечественной войне. На 
пути следования велосипеди-
сты сделали остановку в посел-
ке Кусье-Александровском. Там 
же участники заезда возложили 
венки к памятнику славы по-
гибших в Великой Отечествен-
ной войне. Церемония возложе-
ния венков прошла и в городе 
Горнозаводске.

К участию приглашались все 
желающие от 14 лет и старше. И 
велосипедистов самых разных 
возрастов оказалось немало. В ве-
лопробеге участвовали и совсем 
юные участники, и люди уважае-
мого возраста. И те, и другие пре-
одолели весь маршрут без паде-
ний и с радостной улыбкой.

Как отмечает Председатель Со-
вета местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Горнозаводском районе Юрий 
Семенович Ивонин: «Проведя ве-
лопробег, мы достигли сразу двух 
целей. Во-первых, приобщили 
молодое поколение к великому 

празднику Победы, затронув 
их патриотические чувства. 
А, во-вторых, привлекли 
внимание наших жителей к 
активному образу жизни и, в 
частности, к велоспорту».

По прибытии в конечный 
пункт участники заезда смог-
ли подкрепить свои силы 
подготовленным для них уго-
щением.

Помощь в организации и 
проведении велопробега ока-
зал спортивно-оздоровитель-
ный клуб «Ника» города Гор-
нозаводска.



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ: ВНИМАНИЕ! НА ДОРОГЕ ДЕТИ!

 Дети из летнего лаге-
ря при средней школе №64 
Кировского района приня-
ли участие в мероприятии 
«Светофорик». Инициато-
рами события выступили 
участливые председатели 
Советов  местных отделе-
ний Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ в Дзержин-
ском и Кировском районах 
города Перми.  Их целью 
было научить школьников 
младших классов основам 
безопасности дорожного 
движения. 

Мероприятие открыла ин-
спектор УГИБДД по Перм-
скому краю, которая подроб-

но объяснила ребятам основные 
правила дорожного движения. Их 
же школьники могли найти в спе-
циальной брошюре, которую вы-
дали каждому маленькому участ-
нику дорожного движения. После 
этого все ребята прошли своео-
бразное тестирование. Им пред-
лагалось нарисовать безопасный 
маршрут от дома к школе, указы-
вая дорожные знаки, разметку и 
остановки транспорта. Ребят, чьи 
маршруты были действительно 
безопасными, награждали «слад-
кими» подарками. 

Но соблюдать правила дорож-
ного движения должны не толь-
ко дети, но и взрослые водители 
транспорта. Как точно заметил 

председатель Совета местного 
отделения в Дзержинском рай-
оне города Перми Эдуард Ко-
валев: «С самого раннего воз-
раста нужно прививать ребенку 
культуру соблюдения правил 
дорожного движения. В буду-
щем наши дети станут самосто-
ятельными участниками дорож-
ного движения: пешеходами, 
водителями авто-, мото- и ве-
лотранспорта. Тогда примером 
для маленьких пешеходов ста-
нут уже они. И хочется, чтобы 
такой пример стал достойным 
для подражания». 

После того, как школьники 
освоили курс правил дорож-
ного движения, было решено 
привлечь к проблеме дорожно-
транспортного травматизма во-
дителей автомобилей. Ребята 
под пристальным вниманием 
инспекторов ГИБДД останав-
ливали автомобили рядом с ре-
гулируемым пешеходным пере-
ходом и раздавали водителям 
листовки с призывами: «Внима-
ние! На дороге дети!».  Акция 
нашла отклик у всех проезжаю-
щих водителей.

В завершении праздника 
«Светофорик» все школьники 
приняли участие в эстафете фи-
гурного вождения на велосипе-
дах. Каждому участнику из пяти 
команд-отрядов нужно было на 
время, но, не сбив ни одного 
препятствия в виде конуса, про-
ехать спортивную площадку. 
Судьи соревнования вниматель-
но следили за ходом эстафеты и 
определили трех победителей, 
которым и достались самые 
вкусные подарки. Но без при-
зов никто не остался – старания 
всех ребят поощрили сладостя-
ми. А самым главным подарком 
праздника стали знания, кото-
рые ребятам удалось приобре-
сти всего лишь за один день.



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  В АЛЕКСАНДРОВСКЕ ОТМЕТИЛА ДЕНЬ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ

 В Александровске 
прошли праздничные меро-
приятия, посвященные Дню 
защиты детей. В этот день 
для детей проводили самые 
разные конкурсы, соревно-
вания и розыгрыши.

 В этом году 1 июня прошел 

VIII городской фестиваль-кон-
курс среди детских садов «Алек-
сандровская звездочка». Специ-
ально для детского праздника был 
организован флешмоб «Игра в ла-
доши».

Активисты местного отделения 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-

СИЯ в Александровском рай-
оне не могли не поздравить 
маленьких жителей города с 
их международным праздни-
ком. Александровские пар-
тийцы открыли в этот день 
для детей «Веселый тир». Так, 
дети должны были поразить 5 
мишеней из пневматических 
пистолетов и винтовок. Тот, 
кто попадал по всем пяти це-
лям, получал главный приз. 
Но и ребята, которые порази-
ли меньше пяти мишеней, не 
уходили без подарков. Орга-
низаторы «Веселого тира» да-
рили им утешительные призы. 
Надо сказать, что мальчишки 
с большим энтузиазмом дер-
жали в руках пневматическое 
оружие и изо всех старались 
не попасть впросак и не про-
махнуться. Ведь для боль-
шинства это был первый опыт 
стрельбы из оружия. Поэтому 
ребята с полной серьезностью 
подошли к этому делу.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  НА САБАНТУЕ В БАРДЫМСКОМ РАЙОНЕ

 В селе Барда Пермского края прошел IV 
Всероссийский сельский Сабантуй. На Празд-
ник плуга собрались десятки тысяч гостей из 
35 регионов России, сообщает «Российская Га-
зета». 
- Это один из лучших сельских Сабантуев, ко-
торые проходили в России, - поделился Виктор 
Басаргин, губернатор края. - Думаю, что каж-
дый человек, пришедший на этот праздник, мо-
жет найти себе занятие по душе - тут и скачки, 
и борьба, и национальная кухня, и творчество.



СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  ПОЗДРАВЛЯЕТ С ДНЕМ МЕДИЦИНСКОГО РАБОТНИКА!

 Местное отделение Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Орджо-
никидзевском районе города Перми во 
главе с председателем Совета Татьяной 
Степановной Некрасовой поздравили 
врачей Орджоникидзевского района 
города Перми с их профессиональным 
праздником. 
Идея принадлежала председателю прав-

ления Общества инвалидов Орджони-
кидзевского района Любови Семеновны 
Семенищевой, которая  до выхода на за-
служенный отдых занимала ответствен-
ный пост, работая главврачом в медсанча-
сти № 7. 

Трогательные поздравления и слова бла-
годарности приглашенным медицинским 
работникам звучали, не умолкая, в течение 
всего торжества.

ДЛЯ ЖИТЕЛЕЙ ДОБРЯНСКОГО РАЙОНА ОТКРЫЛИСЬ ДВЕРИ ОБЩЕСТВЕННОЙ 
ПРИЕМНОЙ ПАРТИИ СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

 Общественные приёмные Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ открыты по всему Пермско-
му краю. Жители региона могут направлять в приемные устные и письменные обращения, минуя 
бюрократические препоны. Такая форма общения граждан с народными избранниками позволяет 
оперативно решать возникшие вопросы и выявлять самые актуальные проблемы. Также в приемных 
можно узнать свежую информацию о деятельности Партии из еженедельной газеты «Справедливая 
Россия» или ежемесячного дайджеста «Справедливый вестник».

В Добрянке прием ведут Председатель Совета местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Добрянском районе Владимир Анатольевич Степанов и депутат Думы Добрянского го-
родского поселения Светлана Викторовна Бахарева каждую среду с 17.00 до 19.00 часов.

Адрес приемной: г. Добрянка, ул. Советская, 72 (Центральная городская библиотека)

Наши именинники:

С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ, ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

От всего сердца желаем вам лёгкости и оптимизма, безоблачной жизни! Пусть 
будничные тучи и внезапные грозовые раскаты не тревожат вас!

Счастья, здоровья и благополучия!



12 июля

14 июля

15 июля

19 июля

22 июля

23 июля

29 июля

29 июля

Ананьин Алексей Олегович

Семерикова Юлия Степановна  

Иванов Геннадий Федорович

Ильин Сергей Викторович

Дашкевич Виктор Иванович

Загвоздкин Виктор Иванович

Дума Татьяна Александровна

Головкин Игорь Владимирович

Депутат Думы муниципального образо-
вания «Лысьвенский городской округ»
Депутат Совета депутатов Гайнского 
сельского поселения Гайнского муници-
пального района
Депутат Земского Собрания Осинского 
муниципального района
Депутат Думы Оханского городского по-
селения
Депутат Земского Собрания Чердынско-
го муниципального района
Председатель Совета МО в Октябрьском 
районе
Председатель Совета МО в Соликамском 
районе
Депутат Земского Собрания Горнозавод-
ского муниципального района
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